



NOTA DE PRENSA N° 310-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Presidente Santos inauguró instalaciones de UGEL Cajabamba

Obra consta de 14 oficinas y un auditorio totalmente implementados con mobiliario, computadoras e impresoras.

Una comitiva encabezada por el presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, visitó ayer (28 de junio) la provincia de Cajabamba, donde inauguró la moderna infraestructura de la Unidad de Gestión Educativa Local, obra reconstruida en menos de 6 meses, cumpliendo así los plazos establecidos en el expediente técnico.

La ceremonia se realizó pasado el medio día con presencia de funcionarios, autoridades locales, estudiantes y población congregada en los interiores y frontis de la institución.

La infraestructura de 2 pisos y techo aligerado consta de 14 oficinas y un auditorio totalmente implementados con mobiliario, computadoras e impresoras, para lo cual el Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Gerencia de Infraestructura, destinó 1 millón 291 mil 875.82 nuevos soles, presupuesto invertido con eficiencia y eficacia en beneficio de esa provincia.

Durante el acto inaugural, el presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, señaló que sólo la educación salvará al Perú, sin embargo, dijo que aún hay muchas cosas por hacer, y que los problemas no se solucionan sólo con infraestructura moderna sino con el compromiso humano de los trabajadores.

“De nada sirve grandes monumentos, si no hay compromiso por parte de los funcionarios y trabajadores, si no hay una buena atención al usuario, señaló, tras criticar lo difícil que resulta atender todas las demandas educativas y de otra índole, debido a las constantes trabas y recortes presupuestales del Ministerio de Economía y Finanzas.

Santos, sin embargo, dijo que seguirá trabajando para que a través de la Dre Cajamarca se puedan aprobar mayores presupuestos para la contratación de personal administrativo, de servicio y docentes de aula en beneficio de los estudiantes.

Por su parte, William Villalobos Hoyos, director de la Unidad de Gestión Educativa Local de Cajabamba agradeció la voluntad política del presidente de Cajamarca y se comprometió a seguir trabajando arduamente para mejorar el servicio a los usuarios.

En la inauguración estuvieron presentes el Ing. César Plasencia Fernández, sub gerente de Supervisión y Liquidaciones del Gobierno Regional de Cajamarca y su equipo



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

técnico, consejeros Sara Palacios (Cajamarca), Porfirio Medina (Cutervo) y Shander Rodríguez (Cajabamba); el asesor presidencial, Máximo León Guevara y otras destacadas personalidades y trabajadores de la institución.

SUPERVISIÓN DE OBRAS

Horas más tarde el equipo de infraestructura del Gobierno Regional, junto al asesor presidencial, Máximo León, supervisó el avance del mejoramiento de la infraestructura de la Institución Educativa N° 82287 y la reconstrucción de los talleres de la Institución Educativa, Leoncio Martínez Vereau.

De acuerdo con el Ing. César Plasencia, el avance de las obras en la infraestructura de la institución N° 82287 se encuentran en un 83.96%, debiendo culminar a mediados de julio; mientras que, la reconstrucción de los talleres de la Institución Educativa, Leoncio Martínez, muestra un avance del 60.9 % y debe culminar el 29 de agosto próximo.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 29 de junio de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA